

# *Cuba et la CARICOM, un grand potentiel pour le développement des échanges*

---



La Havane, 9 mai, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, et les ambassadeurs des pays membres de la CARICOM, la Communauté des Caraïbes, ont analysé à La Havane le potentiel de la coopération et des échanges mutuellement avantageux dans divers domaines.

Ils sont tombés d'accord sur l'importance de préserver la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix, signée en 2014 au terme du second sommet de la CELAC, la Communauté des États de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Bruno Rodríguez a remercié la communauté caribéenne de son appui à la résolution exigeant la levée du blocus nord-américain que Cuba présente tous les ans devant l'Assemblée générale des Nations Unies et condamné la qualification donnée à plusieurs États insulaires de la Caraïbe comme de présumées juridictions fiscales non coopératives.

Le chef de la diplomatie cubaine a également appuyé la revendication caribéenne d'une juste compensation pour les horreurs commises par les anciennes métropoles au temps de l'esclavage.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/190247-cuba-et-la-caricom-un-grand-potentiel-pour-le-developpement-des-echanges>



**Radio Habana Cuba**